

**Chères Mehunoises, chers Mehunois,**



**2022**  
*Bonne Année!*

Les années se suivent et malheureusement ont tendance à se ressembler. C'est pourquoi, comme en 2021, je ne pourrai pour les raisons que vous connaissez trop bien maintenant, vous présenter mes vœux en présentiel dans notre centre socio-culturel et profiter ensemble de ces moments d'échanges et de convivialité.

C'est donc de nouveau par cette lettre que je vous souhaite, au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, mes meilleurs vœux pour cette année 2022, qu'elle soit synonyme de sérénité, d'apaisement mais également de motivation et de dynamisme !

2021 aura été une année difficile, moins contraignante certes que 2020 mais plus éprouvante sur la durée. L'arrivée d'un nouveau virus et les restrictions qui l'ont accompagnée ont mis à mal le moral des français ainsi que l'activité de certains commerces et entreprises, déjà durement touchés l'année précédente.

Je tiens ici à exprimer ma plus profonde reconnaissance à l'ensemble des professionnels de santé, aux enseignants, aux services de secours, à nos gendarmes, à toutes celles et ceux qui ont été, comme l'on dit couramment, en première ligne. Je remercie également l'ensemble des agents de nos services municipaux qui, depuis le début de cette crise sanitaire, ont su se montrer et continuent à être à la hauteur, en mettant en œuvre la continuité d'un service public de qualité.

Vos élus se sont également, en plus de leurs délégations et leurs fonctions, mobilisés dans les périodes le plus critiques, notamment en gérant la logistique des centres de vaccination éphémères installés momentanément dans notre épicerie sociale et solidaire. Je les en remercie bien chaleureusement.

Nous avons tous, comme en 2020, géré au mieux des situations compliquées même si, quelquefois, les solutions apportées ont pu vous paraître insuffisantes ou, au contraire, trop contraignantes.

Une année 2021 difficile mais néanmoins riche en réalisations, en projets et en animations diverses...

Ainsi, nous avons vu la fin des travaux de réhabilitation de notre centre-ville. Du mobilier urbain, des marquages au sol, des plantations et de nouvelles jardinières viendront prochainement le compléter et il continuera ainsi d'évoluer au fil des ans. Nous avons poursuivi notre programme de rénovation de certaines rues et réalisé la réfection des toitures de deux écoles. Un parking boulevard de la Liberté et un nouvel aménagement du jardin de Murg place du Fuseau d'Argent, qui sera fleuri au printemps, ont vu le jour avec l'aide de deux chantiers d'insertion. Le troisième vient d'être terminé dans les Jardins du Duc près du canal de Berry avec l'installation de tables et bancs pour le pique-nique.

Des jeux ont été installés à la maternelle du Centre et des tableaux interactifs et vidéoprojecteurs sont désormais à disposition des élèves dans toutes les classes élémentaires de nos écoles mehunoises. Enfin, nous avons continué notre programme d'installation de caméras de vidéoprotection et nous continuerons en 2022 de sécuriser nos structures municipales et carrefours stratégiques pour le bien-être et la sécurité de tous.

Nous avons tenu à organiser nos animations habituelles pour offrir des instants de plaisir et de convivialité. Parmi les nombreux exemples que je peux vous citer, la fête de la Rosière, qui a vu le couronnement de Mylène CERDA, a été une réussite grâce au dévouement et au talent de tous les bénévoles du comité et du professionnalisme de nos agents.

Quelques semaines plus tard, nous avons pu applaudir la caravane et les coureurs du Tour de France, un moment rare dans notre ville mais toujours inoubliable tant la ferveur du public et la participation festive des commerces et des entreprises a été au rendez-vous.

Dès le lendemain s'est déroulée la fête médiévale, moment important qui attire toujours autant de visiteurs. De nouvelles attractions et de nombreux stands nous ont permis d'offrir un spectacle de qualité.

Après le traditionnel feu d'artifice du 14 juillet au pied du château, les concerts des Jardins en Fête ont eu lieu durant tout le mois d'août, des moments musicaux devenus eux aussi une marque de référence.

Je n'oublie pas bien sûr les différents marchés organisés par le Comité des Fêtes, ainsi que toutes les animations de nos associations et clubs mehunois, qu'ils en soient ici vivement remerciés.

Toutes ces animations ajoutées à notre patrimoine historique et environnemental contribuent à l'attrait de notre ville, à l'image des nombreux touristes fréquentant le canal de Berry à vélo faisant de Mehun leur étape obligée.

**Tournons la page, regardons vers l'avenir et agissons pour 2022...**

La crise sanitaire n'est pas finie, elle s'améliore à l'heure où j'écris ces lignes mais il nous faudra rester encore prudents dans les mois qui viennent.

Après des études de sol en 2021, la réfection du pont de l'Annain rue Gilbert Demay débutera au printemps et durera six mois. Les travaux de réhabilitation de notre centre technique municipal, suite à son incendie criminel il y a quelques années, permettront à nos services de retrouver des locaux adaptés à un fonctionnement optimum.

Nous allons, en urgence, devoir remettre en état le barrage de la Laiterie fort endommagé. A noter que celui-ci permet le maintien de l'eau de l'Yèvre dans nos jardins du Duc et aide à gérer les niveaux de la rivière en temps de crue.

Nous allons installer des capteurs CO2 dans toutes les écoles, des jeux au groupe scolaire Marcel Pagnol et remplacer la verrière de la maternelle du Centre.

Une société spécialisée dans les structures nautiques, mandatée en 2021, nous proposera prochainement différentes solutions suite à l'étude en cours de réalisation. La priorité étant l'apprentissage de la natation pour nos scolaires, les autres options seront choisies en fonction de plusieurs critères, à commencer par celui des finances. Il nous faudra, afin d'éviter de surcharger notre endettement, aller à la recherche de toutes les subventions car je le rappelle, c'est Mehun seule qui supportera la charge d'investissement de cette structure, comme elle le fait déjà pour la maison de santé et la gendarmerie, deux réalisations qui rayonnent également sur tout un territoire.

**Tous ces projets seront bien sûr mis en oeuvre sous réserve d'un vote favorable du budget en conseil municipal et sous conditions d'attribution des subventions demandées.**

Des actions seront menées dans nos cantines scolaires, tels que le remplacement des contenants en polypropylène par des bacs inox et la mise en place d'un composteur.

Nous avons dernièrement signé une convention avec la CAF pour un diagnostic avec trois communes avoisinantes sur les besoins de notre jeunesse qui aboutira à des actions ciblées. Les thèmes de nos activités au Centre de Loisirs seront orientés cette année vers l'intergénérationnel, la solidarité et le développement durable.

Les élus et les services travaillent actuellement sur une nouvelle tarification équitable des offres à la population en ce qui concerne les activités du Service Enfance et celles du Pôle d'Enseignement Artistique.

Nous allons, dans le cadre de notre Service Emploi et de la Mission Locale, engager des partenariats avec les agences d'intérim et les entreprises.

Notre programme culturel sera toujours aussi fourni, avec notamment cette année, le salon des Métiers d'Art revisité. Nous espérons vivement que nos clubs et associations pourront reprendre leurs animations habituelles, sources de recettes quelquefois essentielles à leur activité.

Les projets privés ont également leur importance dans la dynamique d'une ville. Ainsi, les travaux de terrassement de la nouvelle résidence des Malandries ont débuté début janvier et les 18 logements devraient être livrés à l'été 2023. Une nouvelle image du quartier se dessine qui répondra aux demandes actuelles des futurs résidents !

Une initiative privée, appuyée par la municipalité, est en cours de réalisation rue du Gué Marin, près du canal de Berry. Il s'agit de la reconversion de l'ancienne manufacture porcelainière Pigois, que certains mehunois ont dû bien connaître, qui accueillera après de lourds travaux des activités artisanales ayant trait aux métiers d'art. Il y aura également des espaces culturels, des salles d'exposition et un restaurant. Vous serez très prochainement invités, aux côtés des élus, à une réunion publique qui sera animée par le porteur de ce projet.

Comme vous pouvez le constater, nous continuons à mener à bien les objectifs que nous nous étions fixés lors de notre élection. Ils sont essentiels pour l'attractivité de notre ville, qu'elle soit économique, touristique ou résidentielle.

**Vous pouvez compter sur notre engagement sans faille pour œuvrer avec dynamisme au quotidien. Renforçons nos valeurs d'humanisme et de solidarité pour ensemble, imaginer, construire et agir pour l'avenir de notre commune.**



**Jean-Louis Salak,  
Maire de Mehun-sur-Yèvre**

